

# Auszug

aus der

Niederschrift über die nichtöffentliche Sitzung des **Finanzausschusses** der Stadt Kitzingen

vom 18.09.1997

## 21. Übernahme des Fußballplatzes am Rodenbach durch die Fußballvereinigung Rot-Weiß Kitzingen e.V. in Erbbaupacht

A) Oberamtsrat Lindörfer verweist auf den Beschlusentwurf vom 18.09.1997 und schlägt seitens der Verwaltung vor, den Erbbauzins auf 300,- DM jährlich festzusetzen. Amtmann Teichmann weist ergänzend auf die übliche Laufzeit von Erbbaupacht-Verträgen von 40 Jahren hin.

Der Oberbürgermeister stellt den Beschlusvorschlag zur Abstimmung mit der Maßgabe „ab Fertigstellung Nordtangente“ zur Abstimmung.

B) - Mit 12 : 0 Stimmen -

1. Die Übernahme des Fußballplatzes am Rodenbach durch die Fußballvereinigung Rot-Weiß Kitzingen e.V. in Erbbaupacht ab Fertigstellung der Nordtangente in diesem Bereich wird in Aussicht gestellt. Der vom Verein zu zahlende Erbbauzins wird auf jährlich 300,- DM festgesetzt.

Dem Verein FC Franken Kitzingen sind ausreichend Trainingsmöglichkeiten auf diesem Platz zur Verfügung zu stellen, ein Ausgleich für die Platznutzung an die FV Rot-Weiß Kitzingen e.V. durch den FC Franken Kitzingen erfolgt im gegenseitigen Einvernehmen.

2. Der Fußballplatz am Rodenbach wird ab sofort nicht mehr von der Stadtgärtnerei, sondern durch die Fußballvereinigung Rot-Weiß Kitzingen e.V. unterhalten. Für die Platznutzung ist bis zum Inkrafttreten des Erbbaurechtsvertrages eine monatliche Gebühr in Höhe von 25,- DM zu zahlen (beginnend ab Oktober 1997).

gez. Dr. Rumpel

Für die Richtigkeit des Auszuges  
Kitzingen,

STADT KITZINGEN  
I.A.

14. Okt. 1997

25,- DM x 12 = 300,-/Jahr



Rumpel

Rechnung an Rot-Weiß monatl. 25,- DM für  
Trainingspl. pro Unst. 5,- DM (Meldg. von  
Fran. Maschbauer ab Oktober 1997)